■開会のご挨拶

特定非営利活動法人地域間高速ネ小ワーク機構 熊本支部長 津田 和範

皆さまこんばんは。

本日は、お足元の悪い中、当支部主催の『第 1 回コンテンツ制作事業者交流会』に多数ご参加下さいまして誠にありがとございます。

私は、当交流会を主催しております、特定非営利活動法人地域間高速ネットワーク機構の熊本支部(名前が長いので、以後 IXO 熊本と略します)にて支部長をしております津田でございます。

さて、記念すべき第1回目の交流会といいとで、開催までの経緯をお話させて頂きたいと思います。

昨年9月頃に、県内のWeb制作事業者の方々と情報交換させて頂く機会がございました。そのときの会話の中で、『横の繋がかがあまりない』、『あそこの会社と組んでみたいけれど、直接アポを取るのには敷居が高い』など、いろいろな意見を伺いました。また、『Web制作事業を行っていない第三者的な立場で、同業者が集まる機会を作って欲しい』などの意見もいただき、株式会社アイエムエス・ドット・ジェーピー様が主催する『Web制作事業者交流会』が昨年10月21日に熊本市内で開催されました。

それから約8ヶ月が過ぎ、『Web 制作事業者交流会』の続編を望む声を聞くけになりました。ブロードバンドが普及し、IT 技術も進化してきており、インターネ外放送やポッドキャスト等、『Web』という枠に当てはおないものも増えてきたため、交流会の名称を『コンテンツ制作事業者交流会』に変更いたしました。また、中立的な立場での運営と定期的な開催を目指すため、IXO 熊本で運営を引き継ぐことにいたしました。

参考までに、財団法人全国中小企業情報化推進センターの平成 15 年度調査報告に拠れば、中小企業の 60%は Web サ介未開設であり、また自社作成・自社更新の割合は 20%未満と、Web 制作支援の必要性が問われています。

熊本の市場は、まだまだこれからだと思います。是非とも皆さまの力で、熊本のコンテンツ制作事業者は元気だということを、熊本地場の企業等にアピールして、市場の活性化に向け頑張りましょう。

最後になりますが、今回の開催にあたり、週刊経済に告知記事を掲載していただきました『くまもと経済の柳川様』、いろいろとアドバイスを頂きました『ドルフィンワークス西田様』、会場のご協力をいただきました『プロント熊本下通店田代店長様』、そして本日お集まりの47事業者77名の方々に対し、厚く御礼申し上げます。

また、本日『くまもと経済様』の取材が入っておりますので、ご協力頂ければ幸いです。

この交流会が皆さまにとって有意義な場となりますよう、祈念しながら挨拶とさせていただきます。